



地域を育み 大陸をつなぐ

国際ロータリー第2660地区

吹田西ロータリークラブ ウィークリー 2010-2011

■創立 1980.6.12

事務所 ☎564-0051 吹田市豊津町9番40号 江坂東急ビル1F
☎(06)6338-0832 FAX(06)6338-0020
URL <http://www.suita-west-rc.org>

例会場 新大阪江坂東急イン
☎564-0051 吹田市豊津町9番6号 ☎(06)6338-0109

例会日 毎月曜日 18:00~19:00
役員 会長：村井正雄 幹事：渋谷清明 会報委員長：佐藤洋一

4つのテスト

- 真実かどうか
- みんなに公平か
- 好意と友情を深めるか
- みんなのためになるかどうか

第1404回例会 平成23年2月21日

卓話「半生、反省」 中堀パスト会長
今週の歌「おゝロータリー」

先週内容

会長挨拶

村井会長



半生、反省
中堀
パスト会長

久しぶりに出席された梶山パスト会長をお迎えして、白い恋人が降ってきました。今日は2月14日、バレンタインデーです。3月14日はホワイトデー、4月14日はオレンジデーです。

テレビで韓国の歴史ドラマ“チュモン”を観ている時、“万歳”をしていました。調査しましたら、中国の皇帝の寿命で、“千秋万歳”のバンザイを取った言葉となり、皇帝以外の諸侯には“千歳センザイ”と云ったそうです。朝鮮語では“マンセー”、中国語では“ワンスイ”と云います。(※両手を上げて表現するところからバンザイが降参する意味にも使われる)

吹田西ロータリークラブの100%出席に“万歳”

今日の一句

俳句同好会
小林会員 (山牛)

平成23年2月21日

冴えかへるもの一つに夜の鼻
加藤楸郎

世界理解月間

次週 第1405回 例会予告 平成23年2月28日

卓話「未来の夢計画」に基づく新補助金 家村パスト会長
Weekly No. 1404は橋本(芳)委員が担当しました。
Weekly No. 1405は佐藤委員長が担当の予定です。

(本日の原稿をお渡し下さい)

幹事報告

渋谷幹事

- 1.千里RCより、2月5日に行われました、インターシティーミーティングへの参加のお礼状が届きました。
- 2.第2650地区ガバナー事務所より、「第3回 日台ロータリー親善会議」への参加案内が来ております。6月10日、ホテルグランヴィア京都で開催されるとの事です。回覧致しますので参加希望の方はお申し込み下さい。
- 3.2月度のご結婚のお祝い、会報に掲載されています。

ゲスト

西村委員

大阪リバーサイドRC 沖米田 浩朗 様

出席報告

高木委員長

- 会員数 50名
- 来客 1名
- 出席会員数 43名
- 本日の出席率 89.58%
- 1月24日の出席率(メーキャップを含む) 100%

2660地区国際奉仕・

地区委員

世界社会奉仕(WCS)委員会

小林会員

世界社会奉仕(WCS)プログラムが今年度6月30日で廃止となることは以前にも報告しました。3月19日に予定されているPETS(次年度会長研修会)に於いて、次年度地区国際委員会委員長より説明があることと思いますが、前もって皆さんに概略をお知らせします。

1967年に正式に国際ロータリーの常設プログラムとなり、地区とクラブは世界社会奉仕委員会(WCS)を設置するよう推奨されました。WCSは、発展途上国や開発途上国に対する人道的奉仕活動という新しい流れを作りましたが、ロータリーの綱領には国際奉仕活動の一分野であると明記されていなかった為に、多くの混乱や議論が生じました。またWCSは、ロータリアンが国際奉仕プロジェクトの協力者探しを行う上で役立てられて来ましたが、そのプログラムの名称から、ロータリー財団の人道的補助金プログラムと混同されるケースが多く見られて問題となってきました。

(国や行政が地域社会のニーズを満たせない発展途上国や開発途上国に於いて、ロータリークラブも資金の制約等で奉仕活動が十分に出来ない場合に、海外の地区やロータリークラブに援助を求め、協力して奉仕活動を行うのがWCSであり、これのための補助金を申請し承認されると、ロータリー財団のプログラムであるマッチング・グラントになります)。

国際奉仕の中のWCSプロジェクトは、ロータリーにおける最も重要な活動であり、RIは今後もWCSのパートナー探しに協力を惜しむことはありません。

「ロータリーの友情と親交により、理解と親善と平和を推進する」というロータリーにおける国際奉仕の基本的な目的に立ち返り、今後は親睦と奉仕の両方に重点をおいたプロジェクトの計画が推薦されています。

2660地区では「未来の夢計画」が始まる2013年度までは、従来通り、DDF、WFを使用するマッチング・グラントは実施されますし、国際奉仕・WCS委員会の名称及び組織の変更をする予定もありません。従ってWCSプロジェクトについての活動が変更される事ありませんので、引き続きWCS活動の計画、推進をお願い致します。

当クラブに於きましても、当該組織の変更をして頂く必要は今のところ無いと考えます。

以上

米山記念奨学会委員会 勝副委員長

本日、澁谷会員より、特別寄付を頂きました。ご協力ありがとうございました。

ニコニコ箱 勝副SAA

- ◆右松会員
誕生日のお祝いありがとうございました。
- ◆梶山会員
本日もよろしくお祈りします。
- ◆岡会員
家内の誕生日のお祝いを有難うございました。
- ◆宮川会員
先週欠席の連絡が遅くなり失礼しました。
- ◆青木会員
「無事故無違反チャレンジコンテスト参加」のおかげで、駐車違反を婦人警官から免除されました。ロータリー万才!

本日のニコニコ箱	18,000円
累計のニコニコ箱	660,336円

本日の1コインニコニコ箱	921円
累計の1コインニコニコ箱	28,329円

卓話

「仕事の評価」 河邊パスト会長



最初にロータリーで職業について語るならば、クラブ創設前のポール・ハリス抜きでは話しになりません。それについてある文の一部を紹介します。

ポール・ハリスは1868年4月19日、ミシガン湖畔にあるラシーンという町に生まれました。父ジョージは社交的な性格でしたが経済観念に乏しく、祖父の援助で開業したドラッグストアも倒産に追い込まれて、1871年に一家は離散し、3歳のポールはバーモント州、ウォーリングフォードの谷間にある父方の祖父母の家に預けられました。ポールは、厳格でありながら愛情に満ちた祖父母のもとで成長し、ここで誠実、質素、寛容、無私という精神を身に付けました。この少年時代の体験がポールのバックボーンを形成して、ロータリーの理念に大きな影響を与えることとなります。

少年時代のポールは悪戯好きで冒険心に富み、退学処分を受けたりもしましたが、やがて教育熱心な祖父の期待に応えて天性の素質を開花させ、名門校プリンストン大学に入学しました。しかし、翌年祖父が死去したためにプリンストン大学を去り、1年間働いてから祖母の希望に従い、弁護士になるためにアイオワ州立大学に入学して、1891年に法学部を卒業しました。

さて、23歳で法学の学位を取得したポールは、同期生の多くが弁護士として開業した中で、大学の或る講師が「まず何処か小さな町へ行き、5年くらい愉快に過ごした後に開業すべきだ。」と助言したことを思い出し、その言葉に従いました。

裕福でなかったポールは、アルバイトをしながら5年間をかけてアメリカの各地だけでなく、外国も見学しようと決心し旅立ちました。南部諸州では劇場で役者をしてみたり、カウボーイ、新聞記者、ホテルの夜間事務員など、はてには農作業にたずさわったりもしたそうです。

その後ポールは1896年に至り、5年間の放浪生活を終え、当時失業者であふれかえるシカゴに定住し法律事務所を開業するのですが、何故かシカゴの町での生活が淋しく空しさを感じていました。そんな一夜、ポールは仲間の弁護士を誘い共に散歩していた時、その弁護士が付近の商店主達と親しく挨拶を交わしているのを見て、日頃自分が感じていた淋しさとも空しさともつかないものの正体は、自分に親しく語り合える仲間がいないことが原因だったと気付きました。

そして、「実業家が友人関係を築き、同時に仕事の取引も出来るクラブ」を作ることを思い付いたと言われています。1905年2月23日、3人の若い実業家を誘い、親睦を深める方法について彼の計画を打ち明け、全員の賛成を得てロータリークラブを創立したのです。

以上、仲間がいかに大切であるか、ロータリーの基本理念は仲間との親睦からと言うことをご理解いただけたのではないかと思います。

この度、当クラブに入会いただきました西村様、枚本様、あわてずじっくりと仲間との親睦を大切に育み、ロータリアンとして大きく成長されることをお願いする次第です。

※私の話が脇道にそれてばかりで本題に入る前で終わってしまい、大変失礼いたしました。

以上